

♪ Harmony

宇都宮市立清原北小学校

第4学年だより

令和2年10月1日(木) No.7

1学期成長したこと

間もなく1学期が終了します。早いもので4年生も半分が過ぎようとしています。慌たしい毎日ながら、子どもたちは、常に明るく笑顔で元気に生活できました。

9日は1学期終業式になり、10日から12日までは学期間休業になります。休業中は通知表などをもとに1学期を振り返り、新たな目標をもって2学期に臨んでほしいと思います。また、安全面に十分に注意し、有意義に過ごしてほしいと思います。ご家庭でも交通安全や防犯についてお子様と確認していただきたいと思います。



10月の行事予定

1 木 安全点検 ふれあい文化教室 3校時 3,4年	20 火 スポーツタイム, ことばの時間 小田島先生授業 4校時
5 月 クラブ活動⑦(1学期最後) SC瀧先生来校	21 水 避難訓練(竜巻)業間, 校内研修 ノースマホ・ノーゲームデー(第2回)
6 火 (学期末) 清掃あり	22 木 アルミ缶・ペットボトルキャップ回収日
7 水 登校指導 特5日課 14:05 下校 安全教室②(交通安全) 4校時 体育館	24 土 育成会・KASA・PTA共催 板戸ウォークラリー
8 木 読み聞かせ① 校内研修のため5時間日課 14:45 下校	26 月 クラブ, 農園活動 サツマイモ収穫
9 金 第1学期終業式 上学年: 昼, ランチルーム	27 火 スケート教室
10~12 学期間休業	28 水 校内研修 共遊①
13 火 第2学期始業式 上学年: 昼, ランチルーム	31 土 土曜授業日(給食あり5時間) ミニ学習発表会2校時 下校時刻14:45 下校 (11月2日振替休日)
15 木 昼会タイム① 稲刈り 古橋先生 船頭唄指導 4校時	
19 月 委員会, あいさつ運動, 読書週間①, スマホ・ケータイ宮っ子ルール徹底週間 (~25日)	

10月の学習予定

国語 山場のある物語を書こう くらしの中の「和」と「洋」 <書写>生活に広げよう	総合 やさしさあふれる板戸町
社会 山あげ祭りを受け継ぐ人たち	音楽 かけあいと重なり
算数 垂直, 平行と四角形 式と計算	図工 ほると出てくるふしぎな花
理科 ヒトの体のつくりと運動	体育 鉄棒運動 高跳び
	外国語 今何時?
	ことば ようこそ! ミニ学習発表会へ
	道徳 全校遠足とカワセミ

お知らせとお願い

○ スケート教室について

10月27日(火)に宇都宮市スケートセンターにて、スケート教室を実施します。詳細は後日お手紙にてご連絡いたしますが、準備物に関して先にお知らせいたします。

持ち物：手袋、帽子、厚地の靴下、水筒、タオル

※ スケート靴、ヘルメット、ひざ当てはセンターで借りられます。

服装：自由(長袖長ズボン)、防寒着

初心者グループにはスケートセンターの職員が付き、基本的な滑り方について実技指導をしてくれます。また、貸スケート靴のサイズ確認を後日行います。よろしくお願いいたします。

【清北の学び】 ～ 7つの習慣 ～



いよいよ1学期も終わりに近づきました。学習内容も半分を終え、13日からは2学期がスタートします。すばらしいスタートダッシュが切れるよう、1学期のお子さんの様子をふり返ってみませんか？栃木県では、例年「とちぎっ子学習状況調査」を実施しています。これまでの調査結果から、平均正答率と家庭での過ごし方には、深い関係があることが分かってきました。家庭での学習や過ごし方について、お子さんと話をする際の参考にしてください。

✓チェックしてみましょう！

★学力を伸ばす7つの習慣

《家庭での学習》

- 学校の宿題をしている
- 授業の復習をしている
- テストでまちがえた問題を勉強している
- 自分で計画を立てて勉強している

《家庭での過ごし方》

- 時間を上手に使うことを心がけている
- メールやインターネット、ゲームをする時間が少ない
- 家の人と学校での出来事を話している

おうちの方はお子さんの最大のサポーターです！！

心の広場 Heart Communication

「いじめゼロ強調月間」について

9、10月は、「いじめゼロ強調月間」として、いじめの未然防止と早期発見・早期対応に努めています。9月は、学級での日常的な見取りや指導に加えて、「いじめゼロアクション」として、学年ごとに動画教材を視聴し、「いじめが起きにくい学級にするにはどうすればよいか」を考えました。理想論ではなく、実際に行動に移せそうなこと、心がけたいことを話し合うことができました。また、いじめゼロ標語の募集を行いました。4年生の学級で選んだいじめゼロ標語は、「からだのきずは治せても 心のきずは治せない」に決まりました。一人ひとりの標語もすばしかったです。学級や個々の標語にもとづいた生活をし、思いやりのある温かい学級を作っていってほしいと思います。



あいさつ運動
ミニ運動会
意見を出し合い
協力して
頑張りました

